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SIAT Calama todavía no tiene 
fecha para inicio de funciones 
CARABINEROS. Delegado Miguel Ballesteros, dijo que “este es un compromiso 
presidencial, y por lo que tiene que estar culminado al término de gobierno”. 

Pablo Orellana G. 

pablo.orellanaomercuriocalama.cl 

ijada para al primer tri- 
F mestre del 2025 se pro- 

yectaba el inicio de las 
operaciones de lo que será la 
labor de la Sección de Investi- 
gación de Accidentes de Trán- 
sito (SIAT) de Carabineros de 
Calama, la cual se pospuso, y 
aún no cuenta fecha para co- 
menzar sus funciones. 

Respecto de este atraso, el 
delegado presidencial de El 
Loa, Miguel Ballesteros infor- 
mó que “estamos trabajando 
en doslíneas. Una conlosapor- 
tes públicos y privados de em- 
presas socias y no socias de la 
Corporación de Desarrollo de 
laProvincia de El Loa (Proloa). 
Y en otra con recursos aporta- 
dos por el Gobierno Regional 
parala implementación de los 
laboratorios”. 

Ballesteros agregó que “la 
implementación de loslabora- 
torios, el mobiliario e instru- 
mentos ha demorado; y espe- 
ramos en los próximos días in- 
gresar el proyecto para el labo- 
ratorio móvil que requiere la 
SIAT y suespecialidad”. 

INSTALACIONES 
En cuanto alas dependencias 
que ocupará la SIAT, estas se 
ubican en el Cuartel de Espe- 
cialidades de Carabineros dela 
Prefectura El Loa, el cual fue 
habilitado para el funciona: 

  

SIP 
de Carabineros ya tra- 
baja en las dependencias 

del Cuartel de Especialida- 
des de Carabineros. 

mientos de secciones especia- 
lizadas dela institución, y don- 
deya operalade Investigación 
Policial (SIP). 

Sobre plazos para la habili- 
tación, la autoridad provincial 
dijoque “laSIAT es un compro- 
miso Presidencial, y poro tan- 

to debe estar culminado sío sí 
al término del gobierno. Yen 
este primer trimestresehabili- 
taron las dependencias del 
Cuartel de Especialidades de 
Carabineros, y que ya estásien- 
do utilizado”, dijo el delegado 
Ballesteros. 

Entanto la consejeraregio- 
nal por El Loa, Sandra Berna, 
comentó al respecto que “al 
igual que enotros proyectos de 
seguridad y apoyo a las poli- 
cías, este tendrá todo el apoyo 
para que Calama cuente con 
una SIAT propia para Carabi- 

neros dela Prefectura El Loa”. 
Berna dijoque “el proyecto 

SIAT aúnno ha sido presenta- 
do al Consejo Regional. Pero 
esperamos que ingresea tabla. 
Está el compromiso de apoyar 
lainiciativa”. 

Al igual que el financia- 
miento de los laboratorios pa- 
ralaSIATal Consejo Regional, 
deberá ingresar a la tabla del 
pleno el proyecto de reposi- 
ción de la Primera Comisaría el 

cual ya obtuvo Recomenda- 
ción Social (RS), y postulará a 
recursos regionales. es   

GASPAR CANIHUPÁN, 

  

Alcalde compromete 
recursos para Central 
de Comunicaciones 
GASTOS. Y que permitan normal 
monitoreo en centros educativos. 

cer Chamorro confirmó 
que la Municipalidad 

“mantendrá entregandolos re- 
cursos parael funcionamiento 
dela Central de Comunicacio- 
nes de losrecintos educativos, 
y jardines infantiles, y que fue- 
ron traspasados al Servicio Lo- 
cal de Educación Pública 
(SLEP) Licancabur”. 

Tras los problemas y de- 
nuncias que han afectado al 
SLEP Licancabur, el edil infor- 

mó que “seguiránsiendo finan- 
ciadas las cámaras de televigi- 
lancia y dispositivos de monito- 
reo. También el sueldo -com- 
pleto- de losoperadores. Apor- 
tes que están contemplados”. 

E lalcalde de Calama, Elie- 

TRANSPORTE 

El jefe comunal se refirió ade- 
más “al transporte y la seguri- 
dad delosescolares ensus tras- 
lados. Seguiremos financiando 

el transporte escolar, y quese 
ampliará a establecimientos 
subvencionados, y que incluye 
subvención al Hogar Andino. 
En los últimos cinco meses el 
municipio ha aportado recur- 
sos del orden de los300 millo- 
únesde pesos en obras y proyec- 
tos para la educación local”. 

Elseguimiento que mantie- 
ne la Central de Comunicacio- 
neshabilitada por el municipio 
“seguirá cumpliendo unalabor 
preventiva, y de apoyo ala se- 
guridad en los recintos educa- 
tivos. Pero hasta qué punto se- 
guiremos solventando esta si- 
tuación con recursos munici- 

pales. Esto se le planteó al mi 
nistro de Educación”, advirtió 
elalcalde Chamorro. 

Seinformó además que el 
monitoreo de los recintos edu- 
cativosseefectúa con personal 
preventivo del departamento 
desSeguridad Pública. 03 

  

  

  

Asociación de Consejeros Regionales 
solicitará a la Dipres agilizar recursos 
JORNADA. Para descentralización efectiva a proyectos que requieran 
financiamiento en iniciativas de seguridad pública y apoyo a las policías. 

aAsociación Nacionalde 
L Consejeros y Consejeras 

Regionales, solicitaráa la 
Dirección de Presupuesto (Di- 

pres), el poder agilizar los me- 
canismos de entrega de recur- 
sos alosgobiernosregionales 
comunales, a royo ESO 
nados a seguridad y de apoyo a 
las policías. 

Emilio Mavrakis, consejero 
regional, y vicepresidente de 
la Asociación Nacional deCon- 

sejeros y Consejeras de Chile, 
comentó que “para los próxi- 
mos días 17y 18 de julio, se efec- 
tuará en Rancagua, el Tercer 

quiere plantear un mecanismo. 
para descentralizar la entrega 
de financiamiento porque mu- 
chos proyectos no cuentan con 

pres, y pueden pasar hasta 
cuatro meses para que un pro- 
yecto reciba los recursos asig- 
nados, y en el transcurso los 

        Encuentro de ycon- — ladebidaurgencia, y esto hace llamadas 
sejeros de Chile, instancia enla. que se encarezcan. Estoante — ciones hayan cambiado. Es ahí 
que se abordará solicitar ala. los constantes cambios y vola-— donde hay un problema”, 

“Dipres, que se agilicen proyec- — tilidad que sufren los costos de — agregó Mavrakis. 
tospara financiar iniciativasen — lasiniciativas”. “Este proyecto será presen- 
materia de seguridad pública”. “Elmásriguroso y extenso — tadoademásalalos nuevos di- 

en cada evaluación financiera — putados electos tras las próxi- 
DESCENTRALIZAR de proyectos conrecursos de — mas elecciones, y se pretende 
Mavrakis comentó que “se gobiernos regionales es la Di- avanzar en esto como materia 

CEDIDA 

qa 

CONSEJEROS REGIONALES ESPERAN AMPLIAR APOYO A LA INICITIVA. 

deLey, y que vayaen apoyo de 
gobiernos regionales y comu- 
nales para trabajar y financiar 
proyectos que urgen en seguri- 
dad y en facilitar el trabajo de 

  

las policías en las comunas. En 
lajornadase abordará estapro- 
puesta y que esperamos vaya 
generando apoyos”, dijo el 
consejero por El Loa. s
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